

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Geneviève Nicolas, 94 ans, a fêté son anniversaire avec le CCAS



Geneviève Nicolas a reçu la visite de plusieurs membres du CCAS, dont Josette Chaudier.

Chaque mois, parmi plusieurs actions pour les seniors, le centre communal d'action sociale (CCAS) de Luzinay célèbre les anniversaires des personnes de 90 ans et plus, ce que les intéressés apprécient.

À la fin du mois de janvier, une petite délégation s'est ainsi rendue chez Geneviève Nicolas, jeudi 30 janvier, pour lui souhaiter son anniversaire, le jour même où elle soufflait ses 94 bougies.

Elle avait été, dernièrement, la doyenne du repas des seniors offert aux aînés du village de 66 ans et plus par le CCAS. Jeudi, Geneviève a reçu une jolie plante.